



« Plan isolement »

Lutte contre l'isolement des personnes âgées

Comme dans toutes les villes, la majorité des personnes âgées de 75 ans et plus vit chez elle souvent seule dans leur logement. A Argentan, cela touche 54 % des 75 ans et plus.

La Semaine Bleue marque le lancement d'un « Plan Isolement » sur la Ville d'Argentan. Ce plan est un dispositif de veille qui, comme le plan canicule ou le plan grand froid, permet de venir en aide à des personnes âgées isolées.

A cette occasion, un réseau de « voisins bienveillants » sera mis en place. Au sein de ce réseau, le rôle du bénévole sera d'intervenir auprès de personnes isolées et âgées qui habitent dans son quartier (passer voir si son voisin se porte bien et éventuellement partager un moment d'échange).

**La mobilisation des citoyens est importante si nous voulons
que cette initiative puisse voir le jour.**

Si vous êtes intéressés par ce projet les médiateurs seront présents sur plusieurs événements organisés tout au long de la Semaine Bleue. N'hésitez pas à venir les rencontrer afin d'échanger avec eux sur ce sujet !

***Vous souhaitez faire partie du réseau « Voisins bienveillants »
laissez nous vos coordonnées...***

Nom : Prénom :

Adresse :

Téléphone :

Adresse mail :

***Bulletins à déposer dans l'urne située à l'accueil des structures suivantes :
Mairie, CCAS, Maison Du Citoyen,
Espace René Cassin, Épicerie Solidaire, Maison Des Mots.***